
 
 

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA 
 
 

En el Salón de Actos del Complejo Deportivo y Cultural “Petxina”, situado en Paseo de 
la Petxina, 42, de Valencia, siendo las 13,00 h. del día 6 de febrero de 2016, constituida la 
mesa con el Presidente D. Miguel Ángel Nogueras Carrasco, el Secretario, D. Francisco Orts 
Delgado y con la presencia del Tesorero, D. Francisco Martínez Perez (quien dará cuenta de 
los asuntos económicos), y la asistencia de 45 socios, se abre la sesión con el siguiente orden 
del día: 

1. Lectura y aprobación del acta de la asamblea anterior. 
2. Informe y aprobación de la gestión de actividades de 2015. 
3. Informe y aprobación de la gestión económica de 2015. 
4. Informe y propuesta para su aprobación del Plan General de Actividades 2016. 
5. Informe y propuesta de aprobación del presupuesto de ingresos y gastos, 2016.  
6. Ratificación de cuotas de asociado 2016.  
7. Ruegos y preguntas. 

El Presidente toma la palabra para dar la bienvenida a los asistentes, agradece la 
gentileza de la FDM de Valencia por la cesión de sus instalaciones para la celebración de esta 
Asamblea y sin más preámbulos se pasa al primer punto del orden del día. 
 

1. Lectura y aprobación del acta de la asamblea anterior. 

Toma la palabra el secretario para la aprobación del acta de la asamblea anterior, 
indicando que si ningún socio solicita lo contrario, se procederá directamente a la votación, ya 
que el acta ha estado colgada en la página web y a disposición del socio durante los últimos 15 
días. No habiendo manifestaciones por parte de los socios, se pasa directamente a la votación 
quedando el acta aprobada por unanimidad. 
 

2. Informe y aprobación de la gestión de actividades de 2015. 

Toma la palabra el Presidente para informar sobre la gestión de las actividades de la 
asociación a lo largo del año 2015 y pasa a detallar las diferentes actividades desarrolladas. 

 

 Se ha diseñado y puesto en marcha una nueva Web con contenidos actualizados 
(www.gepacv.org). Los contenidos se han ido actualizando periódicamente. Se invita a 
los socios a participar, más si cabe, en la elaboración del contenido de esta página. 

 Presencia en redes sociales como Facebook o Twitter. El Presidente informa que cada 
día se están utilizando más las redes sociales y que es necesario impulsar nuestro 
perfil en estas redes. 

 El Presidente agradece públicamente la labor del secretario técnico, Fran Martínez, 
indicando la satisfacción por su trabajo en el VI Congreso de Gestión del Deporte. 

 El Presidente agradece públicamente el patrocinio de SIKA, MAPFRE, BERMELL 
ELECTROMEDICINA, TECHNOGYM, LUANSA y i2A CRONOS, y celebra la 
renovación del patrocinio. 

 El Presidente agradece al Ayuntamiento de Quart de Poblet, que nos permite disponer 
de un espacio físico como sede de la asociación. 

http://www.gepacv.org/


 
 A lo largo de este año se han realizado dos Juntas directivas en las que se ha realizado 

el seguimiento de la actividad de la asociación, los días 27 de marzo en Alfafar y 23 de 
octubre en Vila-real. 

 Se ha constituido el Comité ejecutivo a petición del Presidente con objeto de atender el 
día a día de la asociación. Este Comité ejecutivo está compuesto por el Presidente, los 
Vicepresidentes, el secretario y el tesorero, así como los 4 responsables de las áreas 
de trabajo, y se ha reunido en tres ocasiones: 22 de mayo, 10 de septiembre y 8 de 
enero. 

 Da cuenta del III Congreso FAGDE. Realizado en Santander, los días 7 y 8 de mayo. 

 Se han celebrado tres jornadas sobre gestión del deporte local, el 23 de octubre en la 
Diputación de Castellón, el 6 de noviembre en la Diputación de Valencia y el 3 de 
diciembre en la Diputación de Alicante. 

 

 Formación: en relación a las acciones de formación en las que directa o indirectamente 
ha participado la asociación, el Presidente informa lo siguiente: 

o Se ha prestado nuestra colaboración a la edición del Master en organización, 
gestión y administración de ent. y org. deportivas de la U.P.V. 

o También se ha prestado colaboración al Master en gestión del deporte y 
turismo activo de la Universidad Politécnica de Valencia 

o El 7 de marzo, en la UPV” se celebró la 17ª Jornada Técnica con el título: 
“Entrenamiento funcional”.  

o El 28 de marzo se organizó la Jornada sobre programas electorales en 
deportes, en la Universidad de Valencia, en colaboración con el 
ICOLEFCAFECV. 

 
El secretario solicita a los socios que voten en relación a este punto del orden del día. 

Se produce la votación quedando aprobado por unanimidad. 
 

3. Informe y aprobación de la gestión económica de 2015. 

El Tesorero de la asociación presenta el informe de la gestión económica del año 2015. 
La cantidad en tesorería que disponía la asociación a 31 de diciembre de 2015 

ascendía a 15593,11 €. 
 
 
En cuanto a los gastos que ha tenido la asociación a lo largo del 2015, se expresan en 

la siguiente relación: 
 

GASTOS 2015 (19125 €) 
 
SECRETARÍA T. Y ASESORÍA     4251 € 
GASTOS CORRIENTES     8026 € 
FORMACIÓN Y FAGDE     4328 € 
IMPUESTOS       2520 € 
 
En cuanto a los ingresos se expresan en el siguiente detalle: 
 
 

INGRESOS 2015 (34718,11 €) 
 
PATROCINIOS Y SUBVENCIONES     17167,00 € 
SOCIOS          6885,00 € 
REMANENTE 2015       10666,11 € 



 
 
El secretario solicita a los socios que voten en relación a este punto del orden del día. 

Se produce la votación quedando aprobado por unanimidad. 
 

4. Informe y propuesta para su aprobación, del Plan General de Actividades 2016. 

 Informa del Convenio de colaboración con la Fundación Balearia para la formación en 
el ámbito del turismo y el deporte. Este convenio pretende establecer una colaboración 
permanente entre las islas Baleares y la Comunidad Valenciana. 

 Informa sobre el Convenio de colaboración con el ICOLECAFECV para la promoción 
de la profesión del gestor deportivo. 

 Se van a renovar los contratos de patrocinio con los patrocinadores habituales. 

 Se ha editado el libro “El deporte en la Comunidad Valenciana, desde la perspectiva de 
la gestión”. Libro editado en colaboración con el Master de la UPV y que ha sido 
elaborado por socios de nuestra Asociación. 

 Se propone firmar sendos convenios de colaboración con las tres Diputaciones para la 
formación permanente en el ámbito de la gestión del deporte. 

 Se informa que el año 2017, se cumplirán 20 años desde la constitución de la 
Asociación, y por ello se irán gestionando proyectos cara al evento. 

En cuanto al Plan de formación se prevén las siguientes actividades: 

 Colaboración en el Master de Gestión del Deporte y Turismo Activo de la UPV 

 6º Congreso de Gestión del Deporte, los días 5 y 6 de febrero celebrado en Valencia 
en la FDM. 

 Se plantea una jornada de formación sobre turismo y deporte, en el mes de octubre en 
Denia, patrocinado por la Fundación Balearia. 

 VI Premios a la Gestión del Deporte: se entregaran en el 6º Congreso. 

 Se pretende instaurar unos premios de investigación a los mejores trabajos de fin de 
Master. Curso 2015/16. Patrocinados por el Aula PROSEGUR. 

 También se informa de la celebración de TECNODEPORTE, los próximos días 9 y 10 
de marzo en Zaragoza. 

El secretario solicita a los socios que voten en relación a este punto del orden del día. 
Se produce la votación quedando aprobado por unanimidad. 
 

5. Informe y propuesta: aprobación presupuesto de ingresos y gastos, 2015.  

Fran Martínez presenta el presupuesto para el 2016. A continuación se exponen los 
ingresos previstos. Total 31593,11 €, distribuidos de la siguiente forma: 

 
SOCIOS           6000,00 € 
COLABORACIONES       10000,00 € 
REMANENTE 2016     15593,11 € 
 
En cuanto a los gastos previstos para el 2016 se expresan en el siguiente cuadro, Total 

26000 €: 
 
SECRETARÍA TÉCNICA y MANTENEDOR WEB   4800 € 
GASTOS CORRIENTES          5000 € 
FORMACIÓN, Cursos, seminarios, salidas…    4800 € 



 
IMPUESTOS     :     3000 € 
VI CONGRESO        13993,11 € 
 
El secretario solicita a los socios que voten en relación a este punto del orden del día. 

Se produce la votación quedando aprobado por unanimidad. 
 

6. Propuesta de cuota anual de asociado 2016.  

El Presidente propone, un año más, mantener el importe de la cuota anual para 2015, 
con la finalidad de estimular la captación de socios, fijando la ordinaria en 50 € y la cuota 
reducida en 25 € para estudiantes y personas en situación de paro o desempleo, por la 
especial situación que está pasando en estos momentos, la economía, y también se propone 
mantener la cuota de 500 € para socios entidades que sean personas jurídicas, no físicas.  
 

El secretario solicita a los socios que voten en relación a este punto del orden del día. 
Se produce la votación quedando aprobado por unanimidad. 

 
 

7. Ruegos y preguntas. 

 
El Presidente informa a los miembros de la Asamblea sobre los acuerdos alcanzados 

con el COLEFCV, en relación a la alarma que se ha generado en algunos miembros de nuestra 
asociación que trabajan en los servicios municipales de algunos Ayuntamientos y que no 
disponen de la titulación oficial que reconoce la nueva Ley del deporte de la CV. 

El Presidente quiere tranquilizar a los socios ya que las plazas actuales generan unos 
derechos para el trabajador que no pueden ser conculcados. En todo caso para hacer 
compatible la actual legislación con la situación de estos técnicos municipales, la solución que 
se ha adoptado, de acuerdo con el COLEF, es el de instar a los Ayuntamientos a que 
recalifiquen los puestos de trabajo en las sucesivas RPTs. Una de las calificaciones que se han 
propuesto para el puesto de trabajo, es el de técnico municipal en servicios comunitarios. 

A los Ayuntamientos implicados se les plantea que reordenen su situación convocando, 
cuando la oferta pública de empleo lo permita, una plaza de técnico deportivo municipal, que 
deberá ser un titulado en CAFD y de categoría “A”, cumpliendo así con la legislación vigente. 

 
No habiendo nada más que tratar se da por concluida la Asamblea a las 14,00 h 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

VºBº del Presidente      El Secretario 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

ACTA DE L'ASSEMBLEA GENERAL ORDINÀRIA 
 
 
En el Saló d'Actes del Complex Esportiu i Cultural “Petxina”, situat en Passeig de la 
Petxina, 42, de València, sent les 13,00 h. del dia 6 de febrer de 2016, constituïda la taula 
amb el President D. Miguel Ángel Nogueras Carrasco, el Secretari, D. Francisco Orts 
Delgado i amb la presència del Tresorer, D. Francisco Martínez *Perez (qui adonarà dels 
assumptes econòmics), i l'assistència de 45 socis, s'obri la sessió amb el següent ordre del 
dia: 
 
1. Lectura i aprovació de l'acta de l'assemblea anterior. 
2. Informe i aprovació de la gestió d'activitats de 2015. 
3. Informe i aprovació de la gestió econòmica de 2015. 
4. Informe i proposta per a la seua aprovació del Pla General d'Activitats 2016. 
5. Informe i proposta d'aprovació del pressupost d'ingressos i despeses, 2016. 
6. Ratificació de quotes d'associat 2016. 
7. Precs i preguntes. 
 
El President pren la paraula per a donar la benvinguda als assistents, agraeix la gentilesa 
de la FDM de València per la cessió de les seues instal·lacions per a la celebració 
d'aquesta Assemblea i sense més preàmbuls es passa al primer punt de l'ordre del dia. 
 
 
1. Lectura i aprovació de l'acta de l'assemblea anterior. 
 
Pren la paraula el secretari per a l'aprovació de l'acta de l'assemblea anterior, indicant que 
si cap soci sol·licita el contrari, es procedirà directament a la votació, ja que l'acta ha estat 
penjada en la pàgina web i a la disposició del soci durant els últims 15 dies. No havent-hi 
manifestacions per part dels socis, es passa directament a la votació quedant l'acta 
aprovada per unanimitat. 
 
 
2. Informe i aprovació de la gestió d'activitats de 2015. 
 
Pren la paraula el President per a informar sobre la gestió de les activitats de l'associació al 
llarg de l'any 2015 i pasa a detallar les diferents activitats desenvolupades. 
 
• S'ha dissenyat i engegat una nova Web amb continguts actualitzats (www.gepacv.org). 
Els continguts s'han anat actualitzant periòdicament. Es convida als socis a participar, més 
si cap, en l'elaboració del contingut d'aquesta pàgina. 
 
• Presència en xarxes socials com Facebook o Twitter. El President informa que cada dia 
s'estan utilitzant més les xarxes socials i que és necessari impulsar el nostre perfil en 
aquestes xarxes. 
 
• El President agraeix públicament la labor del secretari tècnic, Fran Martínez, indicant la 
satisfacció pel seu treball en el VI Congrés de Gestió de l'Esport. 
 
• El President agraeix públicament el patrocini de SIKA, MAPFRE, BERMELL 
ELECTROMEDICINA, TECHNOGYM, LUANSA i i2A CRONOS, i celebra la renovació del 
patrocini. 
 



 
• El President agraeix a l'Ajuntament de Quart de Poblet, que ens permet disposar d'un 
espai físic com a seu de l'associació. 
 
• Al llarg d'enguany s'han realitzat dues Juntes directives en les quals s'ha realitzat el 
seguiment de l'activitat de l'associació, els dies 27 de març a Alfafar i 23 d'octubre a Vila-
real. 
 
• S'ha constituït el Comitè executiu a petició del President a fi d'atendre el dia a dia de 
l'associació. Aquest Comitè executiu està compost pel President, els Vicepresidents, el 
secretari i el tresorer, així com els 4 responsables de les àrees de treball, i s'ha reunit en 
tres ocasions: 22 de maig, 10 de setembre i 8 de gener. 
 
• Adona de l'III Congrés FAGDE. Realitzat a Santander, els dies 7 i 8 de maig. 
 
• S'han celebrat tres jornades sobre gestió de l'esport local, el 23 d'octubre en la Diputació 
de Castelló, el 6 de novembre en la Diputació de València i el 3 de desembre en la 
Diputació d'Alacant. 
 
• Formació: en relació a les accions de formació en les quals directa o indirectament ha 
participat l'associació, el President informa el següent: 
 
o S'ha prestat la nostra col·laboració a l'edició del Master en organització, gestió i 
administració de ent. i org. esportives de l'O.P. 
 
o També s'ha prestat col·laboració al Master en gestió de l'esport i turisme actiu de la 
Universitat Politècnica de València. 
 
o El 7 de març, en la UPV” es va celebrar la 17ª Jornada Tècnica amb el títol: “Entrenament 
funcional”.  
 
o El 28 de març es va organitzar la Jornada sobre programes electorals en esports, en la 
Universitat de València, en col·laboració amb el ICOLEFCAFECV. 
 
El secretari sol·licita als socis que voten en relació a aquest punt de l'ordre del dia. Es 
produeix la votació quedant aprovat per unanimitat. 
 
 
3. Informe i aprovació de la gestió econòmica de 2015. 
 
El Tresorer de l'associació presenta l'informe de la gestió econòmica de l'any 2015. 
La quantitat en tresoreria que disposava l'associació a 31 de desembre de 2015 ascendia a 
15593,11 €. 
 
Quant a les despeses que ha tingut l'associació al llarg del 2015, s'expressen en la següent 
relació: 
 
DESPESES 2015: (19125 €) 
 
SECRETARIA T. I ASSESSORIA: 4251 € 
 
DESPESES CORRENTS: 8026 € 
 
FORMACIÓ I FAGDE: 4328 € 
 
IMPOSTOS: 2520 € 



 
 
 
Quant als ingressos s'expressen en el següent detall: 
 
 
INGRESSOS 2015: (34718,11 €) 
 
PATROCINIS I SUBVENCIONS: 17167,00 € 
 
SOCIS: 6885,00 € 
 
ROMANENT 2015: 10666,11 € 
 
 
El secretari sol·licita als socis que voten en relació a aquest punt de l'ordre del dia. Es 
produeix la votació quedant aprovat per unanimitat. 
 
 
4. Informe i proposta per a la seua aprovació, del Pla General d'Activitats 2016. 
 
• Informa del Conveni de col·laboració amb la Fundació Balearia per a la formació en 
l'àmbit del turisme i l'esport. Aquest conveni pretén establir una col·laboració permanent 
entre les illes Balears i la Comunitat Valenciana. 
 
• Informa sobre el Conveni de col·laboració amb el ICOLECAFECV per a la promoció de la 
professió del gestor esportiu. 
 
• Es van a renovar els contractes de patrocini amb els patrocinadors habituals. 
 
• S'ha editat el llibre “L'esport a la Comunitat Valenciana, des de la perspectiva de la 
gestió”. Llibre editat en col·laboració amb el Master de la UPV i que ha sigut elaborat per 
socis de la nostra Associació. 
 
• Es proposa signar sengles convenis de col·laboració amb les tres Diputacions per a la 
formació permanent en l'àmbit de la gestió de l'esport. 
 
• S'informa que l'any 2017, es compliran 20 anys des de la constitució de l'Associació, i per 
açò s'aniran gestionant projectes cara a l'esdeveniment. 
 
Quant al Pla de formació es preveuen les següents activitats: 
 
• Col·laboració en el Master de Gestió de l'Esport i Turisme Actiu de la UPV. 
 
• 6º Congrés de Gestió de l'Esport, els dies 5 i 6 de febrer celebrat a València en la FDM. 
 
• Es planteja una jornada de formació sobre turisme i esport, en el mes d'octubre en Denia, 
patrocinat per la Fundació Balearia. 
 
• VI Premis a la Gestió de l'Esport: es lliuraren en el 6º Congrés. 
 
• Es pretén instaurar uns premis de recerca als millors treballs de finalització de Master. 
Curs 2015/16. Patrocinats per l'Aula PROSEGUR. 
 
• També s'informa de la celebració de TECNODEPORTE, els pròxims dies 9 i 10 de març a 
Saragossa. 



 
El secretari sol·licita als socis que voten en relació a aquest punt de l'ordre del dia. Es 
produeix la votació quedant aprovat per unanimitat. 
 
 
5. Informe i proposta: aprovació pressuposat d'ingressos i despeses, 2015. 
  
Fran Martínez presenta el pressupost per al 2016. A continuació s'exposen els ingressos 
previstos. Total 31593,11 €, distribuïts de la següent forma: 
 
SOCIS: 6000,00 € 
 
COL·LABORACIONS: 10000,00 € 
 
ROMANENT 2016: 15593,11 € 
 
 
Quant a les despeses previstes per al 2016 s'expressen en el següent quadre: 
Total 26000 €: 
 
 
SECRETARIA TÈCNICA i MANTENEDOR WEB: 4800 € 
 
DESPESES CORRENTS: 5000 € 
 
FORMACIÓ, Cursos, seminaris, eixides… 4800 € 
 
IMPOSTOS: 3000 € 
 
VI CONGRÉS: 13993,11 € 
 
 
El secretari sol·licita als socis que voten en relació a aquest punt de l'ordre del dia. Es 
produeix la votació quedant aprovat per unanimitat. 
 
 
6. Proposta de quota anual d'associat 2016. 
  
El President proposa, un any més, mantenir l'import de la quota anual per a 2015, amb la 
finalitat d'estimular la captació de socis, fixant l'ordinària en 50 € i la quota reduïda en 25 € 
per a estudiants i persones en situació d'atur o desocupació, per l'especial situació que està 
passant en aquests moments, l'economia, i també es proposa mantenir la quota de 500 € 
per a socis entitats que siguen persones jurídiques, no físiques. 
 
El secretari sol·licita als socis que voten en relació a aquest punt de l'ordre del dia. Es 
produeix la votació quedant aprovat per unanimitat. 
 
 
7. Precs i preguntes. 
 
El President informa als membres de l'Assemblea sobre els acords aconseguits amb el 
COLEFCV, en relació a l'alarma que s'ha generat en alguns membres de la nostra 
associació que treballen en els serveis municipals d'alguns Ajuntaments i que no disposen 
de la titulació oficial que reconeix la nova Llei de l'esport de la CV. 
El President vol tranquil·litzar als socis ja que les places actuals generen uns drets per al 
treballador que no poden ser conculcats. En tot cas per a fer compatible l'actual legislació 



 
amb la situació d'aquests tècnics municipals, la solució que s'ha adoptat, d'acord amb el 
COLEF, és el d'instar als Ajuntaments al fet que recalifiquen els llocs de treball en les 
successives RPTs. Una de les qualificacions que s'han proposat per al lloc de treball, és el 
de tècnic municipal en serveis comunitaris. 
 
Als Ajuntaments implicats se'ls planteja que reordenen la seua situació convocant, quan 
l'oferta pública d'ocupació ho permeta, una plaça de tècnic esportiu municipal, que haurà 
de ser un titulat en CAFD i de categoria “A”, complint així amb la legislació vigent. 
 
 
No havent-hi res més que tractar es dóna per conclosa l'Assemblea a les 14,00 h. 
 
 
 

 


